

平成29年度 前期始業式

みなさん、おはようございます。

今日から新学期です。先月の修了式の日には私がみなさんに勧めたことを覚えていますか。春休み中に自分の身の回りや部屋の整理整頓をしてみましょう。そうすれば新しいアイデアが生まれたり、前向きな意欲がわいてきたりするということでした。みなさん、片付けはできましたか。

さて、待ちに待った新校舎がようやく完成し、今日から使い始めです。みなさん、新しい校舎そして新しい教室の印象はどうですか。みなさんから数えて6期上の先輩から仮設校舎に移り、長い年月をかけて建て替え工事がおこなわれてきました。新校舎は厳しい耐震基準で設計されていて、とても安全で安心できる校舎です。また、窓を大きく取って自然光を十分に取り入れ、とても明るい環境にしています。そして、照明の点灯消灯や手洗い場の蛇口を自動化して、省エネや資源の保護に配慮しています。それから、1階のラウンジと2階のバルコニーは、みなさんがさらに充実した学校生活を送れるよう工夫して使っていきたいと考えています。この素晴らしい新校舎がいつまでも美しく清潔を保てるよう、みなさん大切に使ってください。

さて、進級や進学など時の区切り、また部屋の模様替えや整理整頓などの環境の変化は、人の心を新たな気持ちにさせてくれます。みなさんも、この新校舎での新学期のスタートをきっかけとして、今年の抱負を決意し、目標に向かって努力してください。

これで校長の話が終わります。